

STAND DER DINGE – PANDEMIEZEIT – 23.09.2021

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,
liebe Eltern,

das Schuljahr 2021 / 2022 ist zwei Wochen jung und es ist schön, täglich in ein Schulhaus kommen zu können, in dem gelernt und gearbeitet wird - und das Leben pulsiert. Wir hoffen alle, dass dies so bleibt.

In der kommenden Schulwoche wird wie angekündigt die Teststrategie des Landes verändert, siehe das Schreiben des KM vom 08.09.2021 im Anhang. Ebenso findet die erste Runde der Klassenpflegschafts-abende in diesem Schuljahr statt.

Dazu möchten wir euch und Sie informieren.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

ANGEPASSTE TESTSTRATEGIE ...

Ab **Mittwoch, 27.09.2021, bis zum Freitag, 29.10.2021**, letzter offizieller Schultag vor den Herbstferien, gilt, dass nicht immunisierte Schülerinnen und Schüler wie auch alle nicht immunisierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule sich drei anstatt zwei Testungen pro Woche unterziehen müssen.

Unsere **Testtage sind der Montag, der Mittwoch und der Freitag**. Wie bisher werden die Selbsttestungen **mit Beginn des Unterrichts um 08:00 h** durchgeführt.

Schülerinnen und Schüler der beiden Jahrgangsstufen, deren Unterricht erst zur dritten oder fünften Stunde, beginnt, gehen zu unserer Bufdine, **Frau Maya Schönberger**, in das Hausaufgabenzentrum und testen sich dort.

Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 10 werden bei späteren Unterrichtsbeginn von der jeweiligen Fachlehrerin oder Fachlehrer zu Beginn des Unterrichts getestet.

Falls eine Schülerin oder ein Schüler der Klassenstufen 5 – 12 an den Testtagen erkrankt sein sollte und sich erst am Dienstag oder Donnerstag selbst testen kann, geht sie bzw. er direkt zehn vor acht zu **Frau Maya Schönberger ins Hausaufgabenzentrum** und testet sich dort.

Alle anderen Abläufe im Rahmen eines positiven Schnellselfsttests bleiben unverändert.

Die Option, sich weiterhin durch einen ‚Bürgertest‘ an einer offiziell anerkannten Stelle, in Arztpraxen oder Apotheken etc. testen zu lassen, bleibt ebenfalls unberührt. Der Nachweis ist mitzubringen.

Danke.

ERSTE RUNDE DER ELTERNABENDE

In der kommenden Woche finden am **Montag, 27.09.2021, und Donnerstag, 30.09.2021**, die **Elternabende** des ersten Halbjahrs statt.

Unsere beiden Elternbeiratsvorsitzenden, Frau Hofmann und Frau Becker, haben Sie, liebe Eltern, in einer E-Mail vom 13.09.2021 darüber informiert und auf die Corona-Regeln hingewiesen.

Hier zur Erinnerung die wesentlichen Vorgaben:

- Für alle Teilnehmenden gilt die 3G-Regel.
- Bitte bringen Sie den Nachweis für das jeweilige G in analoger oder digitaler Form mit.
- Testungen in der Schule werden nicht angeboten.
- Pro Schulkind kommt ausschließlich ein Elternteil.
- Es wird von den amtierenden Klassenpflegschaftsvorsitzenden eine Anwesenheitsliste geführt.
- Im gesamten Schulhaus und in den Klassenzimmern gilt die Pflicht zum Tragen einer medizinischen oder FFP2-Maske.

Vielen Dank für Ihre Kooperation

Ich wünsche Ihnen gelingende und konstruktive Elternabende mit einem guten Austausch!

ZUM ENDE FÜR SIE – SONNTAG IST WAHLTAG

Am **Sonntag, 26.09.2021, ist der Tag der Entscheidung**. Die wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger in der Bundesrepublik Deutschland wählen einen neuen Bundestag.

Tun Sie es bitte Ihren Kindern gleich, liebe Eltern. Im Rahmen der Juniorbundestagswahl haben die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 10, 11 und 12 mit einer sehr hohen Beteiligung an den Wahlen im Königin-Olga-Stift Gymnasium teilgenommen.

Frau Gruber und Frau Windecker verantworten dieses wichtige demokratiefördernde Projekt in unserer Schule. Dafür ein großes Dankeschön!

Alle sind wir gespannt, wie unsere Schule im Vergleich zu den bundesweit viertausend teilnehmenden Schulen und zu den ‚richtigen Wahlen‘ abgestimmt hat.

In diesem Sinne: Gehen Sie bitte zur Wahl – und sprechen Sie miteinander über diese *entscheidende* Partizipationsform!

Mit guten Wünschen für das Wochenende und herzlichen Grüßen!

Stuttgart, 23. September 2021

gez.: **René Wollnitz**

Martin Roll

Barbra Moser

Hans Bahner